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会長報告 

  
会長 新井啓介 

 

先週のガバナー公式訪問例会、会員皆様のご協力に

感謝申し上げます。 
さて、本年度の観桜旅行は、来年 4月 4～5日韓国・
慶州の 20万本桜を予定しております。そこで、11月
1～3日で、親睦委員会を中心に下見旅行に行ってまい
ります。参加者は、田中利幸委員長、担当の矢澤副会

長、横川 SAA、田島委員長、島崎幹事、と私の 6名で
す。その時、新釜山 RCにメークアップもしてくる予
定です。新釜山 RC は、2006 年 10 月加盟、現在 34
名の会員、会長 Jounｇ Hee Lee（女性）です。観桜
旅行の時の交流につなげたいとも考えておりますので、

楽しみにして頂きたいと思います。 
本日は、ものつくり大学さくら奨学生の卓話例会で

す。ものつくり大学学生課長の宮本先生、さくら奨学

生の吉原裕貴さん、岡部学さん、鵜飼聖さん、本日は、

ご来訪ありがとうございます。 
私たち、行田さくらロータリークラブは、2002～3
年度(細井年度)｢ものつくり大学さくら奨学金」を立ち
上げ、これまでに 1021 万円の寄付をさせて頂きまし
た。創設当初は、無利子貸与方式の奨学金を計画して

おりましたが、実施段階で給付方式にとなり、現在毎

年 4名に 12万円、計 48万円が支給されているという
ことです。「ものつくり大学」は、私たちの地域の大学

です。 
本来、奨学金は、学生の皆さんが自立した大学生活

（学業・課外活動・生活等）を送ることを経済的に支

援することを目的とするものでしょうが、学業優秀で

も、経済的理由により学業の継続が困難な学生や、家

計急変の事情により経済的な理由で学業継続が困難と

見込まれる学生も増加傾向にある今日、奨学金の充実

は急務だと思います。と同時に、今後、ものつくり大

学さくら奨学金が、学生にとって、ものつくり大学と

っても大事なファクターになる事と思います。今後、



優秀な学生が数多く社会で活躍されることを期待いた

します。 
今年度、IM(インターシティミーティング)の開催を
機に、奨学金の積み増しをすべくご案内をしています

が、会員皆様のご協力を重ねてお願い申し上げます。 
幹事報告 

 
幹事 島崎義春 

幹事報告をさせていただきます。 
本日は例会に先立ちまして、理事会が開催されました。 
第１号議案 １１月１２日(木) 行田３クラブ合同例

会の件              【承認】 
第２号議案 １２月のプログラムの件     【承認】 
 進修館高校の学習講演会が今年、１２月１０日(木)
に行いたいと言う、申し入れが届いており、変更の可

能性ありということで承認 
第３号議案 新井年度 年次総会の件  【承認】 
第４号議案 次々年度会長予定者選任の件  【承認】 
第５号議案 次年度役員･理事選出の件   【承認】 
第６号議案 Ⅹ‘マス・望年会の件     【承認】 
第７号議案 １２月６日(日)キタミソウ観察会と星川

の清掃活動の件        【承認】 
第８号議案 他団体よりの名称のみの後援依頼の取り

扱いについて         【承認】 
第９号議案 「行田市制施行６０周年記念第九演奏会」

成功に向けての協賛金の件 １口 ５千

円の協賛            【承認】 
第１０号議案 埼玉新聞紙面企画「行田市制６０周年

特集」協賛金の件                    

１万５００円の協賛     【承認】 
第１１号議案 第３５回行田市菊花展に対する賞の交

付について ５千円の協賛  【承認】 
１１月の例会プログラムを確認いたします。 

１１月 ３日 文化の日にて休会 
１１月１２日 行田３クラブ合同例会   
主催が行田ロータリークラブですので、木曜日、夜間

例会 アイトピア３階シャンポールの間  
午後６時３０分 点鐘  
１１月１７日 クラブ協議会 IMの打合せ 
１１月２３日 ＩＭ例会 
１２月 １日 年次総会並びに理事会 
続きまして報告事項です。 
最初に『ＩＭキャラバン』の日程を報告いたします。 
１０月２７日(火) 羽生ロータリークラブ  
矢澤ＩＭ実行委員長と川辺、田中両副実行委員長が

只今 訪問中です。 
１０月２８日(水) 熊谷籠原ロータリークラブ 
１１月 ２日(月) 熊谷西ロータリークラブ 
１１月 ４日(水) 加須ロータリークラブ 
同じく１１月４日(水)夜間、熊谷南ロータリークラブ 
１１月 ５日(木)  行田ロータリークラブ 
１１月１０日(火)  吹上ロータリークラブ 
１１月１１日(水)  熊谷東ロータリークラブ 
その他の報告事項 
１０月２７日(火) ＩＭ実行委員会･委員長会議 

《Part①》和歌稲 
１０月２９日(木) 「ものつくり大学 さくら奨学金」

積増の説明会  和歌稲 
１１月２日(月) 熊谷西ロータリークラブ  
清水パスト会長さんご好意で、若手の会員が４名メ

－クアップにいきます  
１１月６日(金) ロータリー５クラブ親善ゴルフ大会 

鴻巣カントリークラブ 
１１月８日(日) 米山カウンセラー会議             

東松山市「紫雲閣」 
１１月１０日(火) 記者クラブとの懇談会 魚豊 
１１月１３日(金) ＩＭ実行委員会･委員長会議  

《Part②》 魚豊 
１１月１６日(水) ロータリー入会３年未満を対象と
するセミナー 早稲田リサーチパーク･コミュニケ

ーションセンター  
１１月２２日(日) 行田市制６０周年市民提案記念事
業 『いのち輝く水辺の再生をめざしてキタミソウ

ＰＲ大作戦』発表イベントが、古代蓮会館 
本日は以上です。ありがとうございました。 



                                                                                                            

出席報告 
上原謙一委員長 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41名 40名 23名   6名 72.5% 

   
ニコニコ報告 

               堀 彰宏副委員長  

新井会長 ものつくり大学宮本先生、本日は来訪あり

がとうございます。卓和宜しくお願い申し

上げます。 
来る１１月２３日、ＩＭの開催の機会に、

さくら奨学金の積み増し寄付を致します。

会員皆様のご協力に感謝申し上げます。 
島崎幹事 ガバナー公式訪問例会お世話になりまし

た。本庄ＲＣ高柳地区副幹事よりお礼のハ

ガキが届きました。 
小澤誠邦会員 １０月１５日夕刊フジ、ビジネネス川

柳入選作 
「何故だろう 元気出てくる 夜の席」 
同じく１０月１５日毎日新聞入選作 
「さびしさを ふと感じてる 抱き枕」 

清水会員 「第九の 演奏近し 暮の秋」 
ものつくり大学の宮本さん始め、学生の皆

さんを歓迎します。 
斉藤会員 ものつくり大学の学生さん、本日はようこ

そおいで下さいました。卓和宜しくお願い

致します。 
松岡会員 「奨学生 来訪歓迎 秋の例会」 

大学の皆さんの来訪ありがとうございま

す。 
細井会員 ものつくり大学の宮本学生課長様、学生の

皆様、ご来訪ありがとうございます。 
田中利幸会員 本日はこれからオペラの本番のため

大変恐縮ですがロータリーソング終了後

退席致します。さくら奨学生の皆様、頑張

って下さい。 
田島会員 先日ＴＶ番組の「世界まるごと発見」を見

ようとした娘に「世界まるごとＨｏｗ Ｍ

ｕｃｈ」と言ってしまいました。最近ボケ

て来ました。子供は「何それ？」と言って

ましたが、皆さんは理解できますよね。 

阿部会員 ものつくり奨学生の勉学に寄与できるこ

とを喜びに思います。 
上原会員 皆様のおかげで無事ガバナー公式訪問例

会を終わらせることが出来ました。ありが

とうございます。 
時田会員 本日２度目の出席です。また結婚記念日で

す。何回目だったかな？ 
戸ケ崎会員 本日はものつくり大学奨学生例会、卓和

宜しくお願い致します。 
同文   横川会員、小澤健一会員、渡辺会員、前澤

会員、橋本会員、鈴木会員、飯島会員、永

沼会員、堀会員 
 

委員会報告 

 
社会奉仕委員会       阿部秀二郎委員長 
１１月２２日（日）１０時から１１時、キタミソウ

ＰＲ大作戦実行委員会主催の記念事業が、古代蓮会館

で開催されます。 
これまでこの事業の成功のために社会奉仕委員会を

中心に、橋本・島崎会員のお力添えを得て、かかわっ

てきました。 
是非ともさくらロータリークラブの皆様のご協力を

得て、このイベントを盛り上げていこうと思っており

ます。ご多忙の折とは思いますがご参加宜しくお願い

致します。 
 
 
 
 
 

 
 



卓  話 
《ものつくり大学さくら奨学生 報告》 

本年度のものつくり大学さくら奨学生の皆さんを

迎えて、各自の研究分野や将来の進路などについて、

それぞれ報告をしていただいた後、会員からたくさ

んの質問がありました。 

 
奨学生のみなさんと宮本学生課長様 

    
紹介と趣旨説明 ものつくり大学交流委員会 

         細井保雄委員長 

 
  ものつくり大学 宮本学生課長様 

 

  
  吉原裕貴さん  （製造技能工芸学科 ４年生） 
            本田技研工業に就職内定 

  
  岡部 学さん  （建設技能工芸学科 ３年生） 
              将来は宮大工を希望 

   鵜飼 聖さん （建設技能工芸学科 ４年生） 
       宮大工を目指し、鵤工舎に就職内定 
 

※奨学生の飯田紘子さんは、授業のため欠席で

した。 
 


